

Après 2 reports en raison de problèmes de non-conformité de l'eau, le complexe Nancy Thermal - [VALVITAL](#), gestionnaire et exploitant - a enfin accueilli ses premiers curistes, hier lundi 17 juillet 2023. Dans une déclaration à France3 Grand Est, Bernard Riac, PDG de Valvital, indique : *On est très heureux de l'arrivée des curistes pour les cures médicalisées. C'est la dernière étape, celle qui consacre Nancy comme ville thermale. On peut accueillir jusqu'à 15.500 curistes sur 11 mois. Pour cette première année, on attend plus de 3.000 personnes*". <https://www.nancythermal.fr/>